
PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE
 CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO URBANO AMBIENTAL - CMDUA

ATA 2702
Aos vinte e dois dias do mês de novembro de 2016 (dois mil e dezesseis), reuniram-se, em
caráter ordinário, na Sede da Secretaria Municipal de Urbanismo de Porto Alegre, na Avenida
Borges de Medeiros, 2244, 6° andar, Sala de Reuniões, nesta capital, às dezoito horas e trinta
minutos, em última chamada, os membros do Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano
Ambiental  CMDUA.  Compareceram  na  reunião,  à  MESA,  José  Luiz  Fernandes  Cogo  –
Secretário da Secretaria Municipal de Urbanismo (SMURB, presidindo a sessão;  José Euclésio
dos Santos,  titular da Associação Gaúcha dos Advogados de Direito Imobiliário Empresarial
(AGADIE), e Ana Paula Tomasi, Secretária Executiva e servidora da SMURB. Representando as
ENTIDADES GOVERNAMENTAIS, José Francisco Rodrigues Furtado, titular do Departamento Municipal
de Habitação (DEMHAB);  Julio Miranda, titular da Empresa Pública de Transportes e Circulação (EPTC);
Jussara  Pires,  segunda  suplente  da  Fundação  Estadual  de  Planejamento  Metropolitano  e  Regional
(Metroplan); Giovani Carminatti, titular do Gabinete do Prefeito (GP); Patrícia da Silva Tschoepke, titular
da  Secretaria  Municipal  de  Urbanismo  (SMURB);  Fabiano  Padão,  titular  da  Secretaria
Municipal de Gestão (SMGES); Paulo Loge, primeiro suplente da Secretaria Municipal de Obras
e Viação  (SMOV);  Marcos  Profes,  titular, Cristina Mentges,  primeira  suplente,  e  Denise
Calvet  Pinto,  segunda  suplente  da  Secretaria  Municipal  de  Meio  Ambiente  (SMAM);
representando  as  ENTIDADES  NÃO-GOVERNAMENTAIS,  Jorge  Diogo  de  Jesus,  titular  da
Associação Riograndense dos Escritórios de Arquitetura (AREA);  Rogério Dal Molin, primeiro
suplente do Sindicato dos Corretores de Imóveis (SINDIMÓVEIS);  Fernando Brentano, titular
do  Instituto  Urbano  Ambiental  (IUA);  José Luis  Seabra Domingues,  titular  da  Ordem dos
Advogados do Brasil  do Rio Grande do Sul (OAB/RS);  Jorge Larré Lopes, titular do Sindicato dos
Trabalhadores da Indústria da Construção Civil  (STICC); representando a COMUNIDADE,  Daniel Nichele,
titular  da Região de Gestão de Planejamento Um (RGP 1);  Osório  Queiroz Junior,  titular,  e Adroaldo
Venturini  Barboza,  primeiro  suplente  da  Região  de  Gestão  de  Planejamento  Dois  (RGP  2);Jackson
Roberto Santa Helena de Castro, titular da Região de Gestão de Planejamento Três (RGP 3);Paulo Jorge
Amaral Cardoso,  titular  da Região de Gestão de Planejamento Cinco (RGP 5);  Luiz  Antonio  Marques
Gomes, titular da Região de Gestão de Planejamento Seis (RGP 6);  Diaran Laone Camargo, titular, e
Rosaura Dutra, segunda suplente da Região de Gestão de Planejamento Sete (RGP 7);  João
Luis  Mores,  primeiro  suplente  da  Região  de  Gestão  de  Planejamento  Oito (RGP  8);Valdir
Diego Brazeiro, titular, e Emerson Gonçalves dos Santos, segundo suplente do Orçamento
participativo, Temática Habitação, Organização da Cidade, Desenvolvimento Urbano Ambiental
(OP-HOCDUA).  Item Um.  Abertura.  Presidente Cogo fez a abertura da sessão.  Item Dois.  Votação da Ata.
Colocada em votação a ata 2701, a mesma foi aprovada recebendo duas abstenções e os demais votos favoráveis,
sem solicitações de retificações.  Ata aprovada.  Item Três.  Comunicações.  Conselheiro  Diaran (RGP 7) falou
sobre a praça Celso, na Lomba do Pinheiro, que recebe verba federal, formou-se comissão na região para tratar do
assunto,  tentar  receber  a  verba mas está difícil,  a  praça encontra-se em estado de abandono e  depredação,
arrancaram fios, a praça foi invadida e depredada, gostaria que a secretaria de cultura tomasse providências, a
comunidade está abandonada e cansada, deu detalhes, a praça já recebeu investimentos mas ficou abandonada.
Falou sobre o convite para que p prefeito eleito viesse ao Conselho, gostaria que fosse agendada a data, disse que
já comentou com o vice Paim sobre o convite. Conselheiro Brazeiro (OP) informou q na última terça feira houve a
eleição dos conselheiros da temática  do OP, informou os conselheiros que foram eleitos para  o  próximo ano.
Informou que no evento houve a presença dos vices prefeitos Mello e Gustavo Paim, este que se comprometeu com
o  resgate  das  demandas  dentro  das  necessidades  das  regiões  com  a  preocupação  com  a  estagnação  da
construção civil em Porto Alegre e com a morosidade dos processos apesar dos melhoramentos conquistados,
considerando que Porto Alegre está parada e que há desemprego, e que a área da construção civil alavanca a
economia e desenvolvimento da cidade, disse também que já recebeu o convite do Conselho e que gostaria de vir,
restando definir a data. Solicitou ao Vice Presidente Euclésio informar sobre a situação da venda dos índices por
leilão. Conselheiro Jorge (STICC) questionou sobre a comemoração de final de ano, quando será definida a data e
patrocínio, se será como nos anos anteriores. Conselheiro Domingues (OAB) sugeriu verificar se há interesse
primeiro para depois definir forma de custeio, acredita que possa se fazer o jantar mesmo sem patrocínio, no
sentido de não se criar situação de obrigatoriedade, disse que verificará a disponibilidade da sede da OAB,
para realizar  no mesmo local  do ano passado. Conselheiro  Jackson (RGP 3) falou sobre a ciclovia  na
região, mais uma vez reitera a preocupação com a falta de segurança e trânsito intenso em certos locais
onde vem sendo implementadas e previstas ciclovias, informou planejamento da EPTC para implementar
ciclofaixa  em trecho da rua Gen. Raphael Zippin  na Vila Leão, Bairro Sarandi,  criticou,  a via  tem muito
trânsito e restaria apenas uma pista para os carros, pediu que a EPTC possa visitar o local em horário de
pico antes de efetivar a ação. Em relação ao falecido sambódromo, disse que o mesmo se transformou em
local de descarte de veículos e corpos. Conselheiro  Julio (EPTC) em relação à rua referida, não possui
informações específicas no momento, mas a equipe da EPTC que trata do assunto tem por regra discutir
cada ciclovia  com a comunidade antes da implementação.  Conselheiro  Jackson (RGP 7) informou que
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neste caso nem mesmo os conselheiros do OP foram ouvidos,  diz  que diversas representatividades se
manifestam contra à instalação da ciclofaixa no local, mas não houve este diálogo. De qualquer forma agradece a
manifestação. Conselheiro Osório (RGP 2) comunicou e convidou os conselheiros especialmente aos arquitetos e
interessados na questão urbana para o segundo seminário de fiscalização que o CAU realiza na próxima quinta feita,
sob o título Legislação, Cultura e Urbanismo, informou local e horário, informou que diversas questões abordadas
são do interesse do CMDUA, com a presença do governador do estado e outras entidades, listou, informou os
temas a serem discutidos, e forma de inscrição no site do CAU, sem custos. Conselheiro  Paulo Jorge (RGP 5)
gostaria de falar sobre a Consciência Negra, falou sobre a situação do povo negro, muitas conquistas, mas ainda
poucas,  informou sobre  seminário  e  debates sobre o  tema,  são cento  e  vinte oito  anos da  abolição,  até  mil
novecentos e quarenta e quatro o negro ainda era considerados um problema social, apenas na década de sessenta
começou a evoluir socialmente, contudo ainda há impedimentos ao avanço dos negros, alguns raros representantes
em cargos importantes, sendo a situação ainda muito difícil. Divulgou seminário que organiza junto ao Hospital São
Pedro, disse que os negros que participam dos seminários não são os que enfrentam os maiores problemas que
precisam ser enfrentados, como violência e  drogas. Disse que as autoridades não conhecem as regiões mais
necessitadas, deu exemplos, falou da desigualdade de direitos entre pobres e ricos, deu detalhes. Outro assunto é
que o CMDUA está de parabéns, parece que houve conquista e uma nova forma de olhar, por exemplo a CAUGE
abriu suas portas e deu maior transparência, reconheceu a atuação do Conselheiro Carminatti, referiu que o envio da
pauta com atencedência possibilita participar. Em relação ao carnaval, gostaria de chamar os diversos envolvidos
para discutir, esse seria um papel do CMDUA, inclusive o seminário tratará disto, que possa haver atuação conjunta
do CMDUA de uma maneira mais atuante e propositiva, que possa provocar ações necessárias visitando locais da
cidade,  defende  que os conselheiros conheçam melhor  a  cidade.  Conselheiro  Euclésio (AGADIE)  informou o
patrocínio ao jantar do CMDUA, está confirmado, informou que o Conselheiro Jorge Diogo pode organizar o que
envolve a execução do cardápio. Seria a data o dia treze de dezembro, último dia de sessão deste ano. Conselheiro
Domingues (OAB) reiterou que irá verificar a disponibilidade da sede da OAB.  Conselheiro  Euclésio (AGADIE)
Informou sobre reunião que participou conjuntamente com os Conselheiros Osório e Jorge de Jesus, com Felisberto,
onde se tentou encontrar forma  de tratar  o assunto do solo criado com o município,  e  que se achou melhor
encaminhar o tema diretamente com a nova administração, parece que o que se decidir agora não é garantia de
continuidade para a próxima gestão. Deu detalhes, disse que o assunto já foi transmitido ao futuro vice prefeito, e
que se planeja reunião na próxima semana. Em relação à realização do leilão o MP não ingressou com a reversão
pela pouca procura, se houver procura hoje e amanhã necessitar-se-ia provocar o MP para solicitar a anulação do
leilão por não ter tramitado no CMDUA. Conselheiro Diaran (RGP 7) opina que a SMF não está dando atenção ao
CMDUA, o TAC não foi levado adiante, opina necessário ter maior rigor nesse sentido, para que o CMDUA não seja
desrespeitado. Conselheiro  Euclésio (AGADIE) opina necessário paciência, o trabalho foi realizado, se está em
contato com o MP, este avalia não trazer prejuízo para a cidade, mas estabelecer diálogo, houve reuniões, enfim
deu detalhes. Conselheiro Carminatti (GP) agradeceu ao Paulo Jorge (RGP 5) pelo reconhecimento, ao Índio (OP)
diz que apesar das dificuldades em tramitar  processos de demandas prioritárias traz notícia boa, neste ano o
CMDUA e CAUGE aprovaram um milhão duzentos e vinte mil metros quadrados, número expressivo que representa
benefícios a cidade, comparou com o ano de dois mil e  dezesseis dois mil e treze, quando mesmo com o boom
imobiliário não houve esta dimensão de áreas aprovadas. Conselheiro  Fernando (IUA) questionou se é possível
identificar o número de empreendimentos envolvidos. Conselheiro Carminatti (GP) informou que não foram tantos
quanto o crescimento das áreas, mas para fins de IPTU é benéfico para a prefeitura. Conselheiro Fernando (IUA)
referiu que para a absorção de mão de obra é interessante ter-se mais empreendimentos do que grande áreas nos
mesmos empreendimentos, explicou. Item Quatro.  Ordem do Dia.  Expediente Quatro Ponto Um. Expediente:
001.025306.14.6.  Interessado:  PMPA.  Assunto:  Atualização  dos  Valores  do  Solo  Criado.  Relator:  Comissão
Técnica  Solo  Criado.  Encaminhamentos:  apresentação  realizada  em  15/09/2016.  Encaminhamentos:  1  –
Apresentação realizada  em  15/09/2016.  2  -  Aprovado o  envio de  ofício  à  SMF. Conselheiro  Osório (RGP 2)
informou sobre o andamento dos trabalhos, em relação a fala de Diaran, informa que a comissão teve trabalho
intenso, foram quinze reuniões, exaustivas, acredita que houve sucesso, no que pese lhe parecer que a SMF tenha
tido um posicionamento mais rígido em relação ao diálogo, houve resistência antes de se manifestar propriamente
sobre a  metodologia.  Convida a  comissão a  se reunir na próxima sexta para  analisar o  relatório recebido da
Fazenda, gostaria de enfatizar que a comissão está bem preparada e embasada para realizar o debate com o
município. Conselheiro Diaran (RGP 7) gostaria de enfatizar que não critica a comissão, mas a postura da SMF.
Conselheiro  Rogério (Sindimóveis)  opina  que  seja  uma  questão  política,  o  CMDUA  optou  por  desenvolver
posicionamento  técnico,  politicamente  o  diálogo  com  a  nova  administração  tende  a  ser  positivo,  inclusive
considerando os posicionamentos da PGM, quando o CMDUA e prefeitura puderem trabalhar juntos haverá ganhos.
Conselheiro  Jackson (RGP 3) opina que parabéns à comissão, mas notadamente parece que a SMF não tem
interesse em ouvir o CMDUA. Conselheiro Gomes (RGP 6) lembra que a comissão foi instalada para entender a
metodologia  usada  e  propor  alterações,  entende  que  o  consultor  trabalhou de  maneira  integrada  ao  método
atualmente  utilizado,  sem  propor  rompimento  o  que  entende  ser  positivo,  conseguindo  inserir  elementos  que
trouxeram os valores mais realistas e coerentes, o que a SMF parece dizer é que não há este interesse. Sugere
refletir sobre as questões política e de poder envolvidas, que representam a retirada do poder da SMURB, também
de outras secretarias, referiu as propostas do novo prefeito eleito, referiu que não identificou propostas relacionadas
ao planejamento urbano, não há menção a isto, entende que o CMDUA queira e deva criar este espaço, reitera que
o método para a definição dos valores não seja propriamente o mais importante, mas sim a forma de utilizar.
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Conselheiro  Diego Índio (OP)  falou  da  dedicação  dos  conselheiros e  da  comissão,  necessário reconhecer  o
trabalho, o conselho já foi omisso por falta de consciência sobre sua força mas hoje se é mais atuante, deve-se
reconhecer, concorda com a fala de Chico em relação à sistematização de modelo ultrapassado, todo governo dito
democrático assim o é apenas até ter o poder de controlar o orçamento, refere que a alteração na metodologia bem
simboliza essas questões, disse que levou o assunto ao vice prefeito Paim, opina que é contraditório a administração
querer arrecadar e apresentar preços que espantam os compradores. Agradeceu o Conselheiro Carminatti pela
abertura  para  a  participação  nas reuniões da  CAUGE.  O  CMDUA é  político  e  deve  bem  utilizar  esse papel.
Conselheiro Carminatti (GP) opina que possa ser feito o fechamento dos trabalhos e opiniões do CMDUA, sugere
formalizar  metodologia  e  forma  de  aplicação  pela  SMURB,  como  entende  que  vem  sendo  sugerido  pelos
conselheiros. É necessário finalizar os trabalhos. Conselheiro  Rogério (Sindimóveis) sugere que o CMDUA faça
fechamento de suas ações do ano, e concorda também com a elaboração de documento específico sobre o solo
criado. Conselheiro Fernando (IUA) concorda em elaborar documento de conclusão dos trabalhos da Comissão e
também  com  a  elaboração  relatório  do  CMDUA  como  um  todo. Adiado.  Expediente  Quatro  Ponto  Dois.
Expediente:  002.071976.14.0.  Interessado:  CPU/SMURB.  Assunto:  Resolução – Alteração de Grupamento de
Atividades. Local: Entorno da Av. Oscar Pereira, 6100 – Cascata. Relator: SMGES. Encaminhamentos: 1 – Em
diligências à SMURB em 06/09/2016. Retornou em 25/10/2016. 2 - Vistas à RGP 5 em 08/11/2016. Retornou.
Conselheiro Paulo Jorge (RGP 5) informou que levou o processo à comunidade, explicou a situação, empreendedor
vendeu os terrenos irregularmente  há muitos anos, italianos comproaram,  há supermercado  localizou,  explicou
situação,  conversou com  proprietários  e  vizinhança,  conversou com  o  CAR,  contudo  não  possuem  visão  de
planejamento, deu detalhes e posicionou-se favorável à aprovação. Conselheiro Padão (SMGES) reiterou o relato,
com o parecer favorável à aprovação da resolução, fez a leitura do seu parecer. Não havendo outras manifestações,
a resolução foi colocada em votação e foi aprovada por unanimidade, recebendo vinte votos favoráveis. Aprovado.
Expediente Quatro Ponto Três. Expediente: 002.052401.15.4. Interessado: CPU/SMURB. Assunto: Resolução
– Inclusão do Traçado Viário e Cadastramento de via. Local: Trechos das ruas: Deusdé Cardoso e João Locatelli da
Silva - Vila Nova. Relator: UFRGS. Encaminhamentos: 1 – Relatado em 25/10/2016. 2 – Em diligências à EPTC e
Corpo de Bombeiros em 25/10/2016.  Retornou em 08/11/2016.  3 –  Vistas à  RGP 6 em 22/11/2016.  Relatora
ausente. Adiado.  Expediente Quatro Ponto Quatro. Expediente:  002.054012.15.5.  Interessado:  CPU/SMURB.
Assunto: Resolução – Alteração e Inclusão de Traçado Viário e alteração de limite de Gravame de Parque Natural.
Local:  Unidade de Estruturação Urbana 026 Macrozona 05, próximo a Estrada Cristiano Kraemer, 3521 - Campo
Novo. Relator: STICC. Encaminhamentos: 1 – Relatado em 18/10/2016. 2 - Vistas à RGP 6 e IUA em 18/10/2016.
Retornou em 01/11/2016. 2 – Em diligências à SMURB e SMAM em 08/11/2016. Não retornou. Adiado. Expediente
Quatro Ponto Cinco. Expediente:  001.004486.16.1.  Interessado:  SP/SMURB.  Assunto:  Resolução - Ajuste de
Gravame de Área Verde. Local: Rua Dona Helena – Santa Tereza. Relator: OP. Encaminhamentos: 1 – Relatado
em 01/11/2016. 2 – Vistas à RGP 5 em 01/11/2016. Retornou. Conselheiro Paulo Jorge (RGP 5) solicitou diligências
para  discutir  a  escola  técnica,  necessário gerenciar  a  escola técnica  para  não ficar  no  rigor  e  engessamento
vulnerável às trocas de governo, por exemplo tem uma ONG que está ativa há trinta anos, não gostaria que um
projeto que é da comunidade passe as mãos da prefeitura, pede diligência. Conselheiro Relator Diego Índio (OP)
solicitou diligências à Secretaria do Trabalho e Emprego, para informar sobre a forma de gestão prevista ao futuro
Centro de Capacitação profissional o qual motiva o ajuste proposto pela resolução. Em diligências à SMTE . Vice
Presidente Euclésio propôs a inversão de pauta para apreciar o processo Quatro Ponto Sete da Pauta. Colocada
em  votação  a  proposição  foi  aprovada.  Priorizado  o  processo  4.07.  Expediente  Quatro  Ponto  Sete.
Expediente: 002.330288.00.1. Interessado: Cia Zaffari Comércio e Indústria. Assunto: EVU de Edificação.
Local:  Av.  Protásio  Alves,  7472  –  Jardim  Sabará.  Relator:  DEMHAB.  Conselheiro  Furtado (DEMHAB)
apresentou. Projetou imagens. Indicou a localização, mostrou terreno que forma a propriedade do empreendedor,
toda a área é objeto de projeto de EVU de loteamento Jardim Itália, já analisado pela CMDUA em dois mil e oito e
dois mil  e  dez,  primeiro  diretrizes e  depois aprovado,  com uma série áreas definidas para  implementação de
escolas,  praças,  áreas  de  recuperação  ambiental,  localizou,  mostrou  área  na  época  reservada  para  a
implementação do empreendimento em pauta, nesta época existia entre varias quadras a B, mostrou, esquina da
Protásio Alves e Ary Tarragô, área objeto do presente EVU, sendo o resto pertencente ao Loteamento. Informou que
a área do projeto também já tramitou pelo CMDUA sendo aprovado o EVU em dois mil e doze e homologado pelo
prefeito, contudo a razão do novo trâmite se dá em função de alterações necessárias frente a novas diretrizes
viárias, mostrou as diretrizes. Explicou os trâmites. Disse que solicitou ao empreendedor realizar a apresentação no
CMDUA mas este preferiu não vir, tendo em vista que já apresentou outras vezes, pois se trata apenas destas
adaptações, reiterou as contrapartidas definidas para o empreendimento, fez a leitura do parecer, informou teor,
empreendimento de grande porte, localização, área total, origem da área, loteamento aprovado pela CAUGE e
CMDUA, informou histórico dos trâmites e etapas do processo, referiu existências das condicionantes, parecer da
CAUGE, deu detalhes e posicionou-se favorável. Conselheiros Diego Índio (OP), Jackson (RGP 3) e Paulo Jorge
(RGP 5) solicitaram vistas. Vice Presidente solicitou que fosse disponibilizado também ao conselheiro representante
da RGP 4, que não estava presente na reunião. Vistas conjuntas ao OP, RGFP 3, RGP 4 e RGP 5.  Expediente
Quatro Ponto Seis. Expediente: 002.050619.16.0.  Interessado: CMDUA.  Assunto: Seminário de Planejamento.
Relator:  Comissão do Seminário de Planejamento. Encaminhamentos: 1 - Aprovada a realização do Seminário
preparatório do CMDUA no dia sete de dezembro durante todo o dia. Conselheira Rosaura (RGP 7) informou o
andamento  dos trabalhos,  explicou  como  funcionará,  distribuiu  os convites  aos conselheiros  titulares  e
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suplentes, informou preocupação com a qualificação da revisão do plano diretor, informou os palestrantes
convidados, foi feito um selo comemorativo, proposta seminário dia sete na cinemateca Capitólio, com cento
e sessenta e quatro lugares, explicou como funcionará a inscrição, convites distribuídos são impressos, há
lista  de  convidados  que  receberão  e-mail  para  confirmar  sua  inscrição  via  site.  Explicou  os  painéis  e
palestrantes, Ada Schwartz, Célia Ferraz de Souza, Maria Soares de Almeida, Maria Tereza Albano, Coffe
Breack,  Natércia  Munari  Domingos,  Vaneska  Paiva  Henrique,  Rosaura  Teixeira  Dutra.  Deu  detalhes,
informou  quem  seriam  os  convidados,  conselheiros,  entidades  universitárias,  autoridades.  Presidente
cumprimentou os trabalhos,  elogiou a qualidade do convite.  Conselheiro  Diaran (RGP 7) parabenizou a
organização  mas  opina  que  os delegados deveriam  também  participar.  Gostaria  que  os integrantes do
Comitê da Lomba do Pinheiro fossem convidados. Conselheiro  Jackson (RGP 3) questionou quanto aos
participantes, em relação ao que constava em pauta, foi referido ‘encontro aberto’. Conselheiro Paulo Jorge
(RGP 5) falou da importância atividade, desafiante, parabenizou atuação da Conselheira Rosaura (RGP 7).
Ao Diaran (RGP 7) diz que não há espaço infelizmente, cada conselheiro necessita realizar seminário na sua
região, neste momento seria destinado apenas aos conselheiros, de forma a transmitir ao prefeito o que se
pensa para a cidade, a cidade enfrenta necessidades e o seminário também é importante politicamente.
Conselheira Rosaura (RGP 7) informou que primeiramente o formato será preparatório, pede ajuda para que
os conselheiros contribuam para se realizar um ótimo encontro. Explicou que posteriormente o seminário
será maior, com a participação de mais pessoas, deu detalhes.  Definido local  do primeiro  dia de evento.
Distribuído convite aos conselheiros. I  tem Cinco. Término. Finalizada a Ordem do Dia, às vinte horas e quarenta
minutos, foram encerrados os trabalhos do CMDUA. Eu, Ana Paula Tomasi, Secretária Executiva, juntamente com
o presidente da sessão e do CMDUA,  José Luiz Fernandes Cogo, e com o vice presidente do CMDUA,  José
Euclésio dos Santos, assino e lavro a presente ata. 

____________________________ ____________________________
Ana Paula Tomasi José Luiz Fernandes Cogo
Secretária Executiva Presidente CMDUA
Relatora Secretário da SMURB

____________________________ ____________________________
Ana Paula Tomasi José Euclésio dos Santos
Secretária Executiva Vice Presidente CMDUA
Relatora Entidades Não-Governamentais

Ata aprovada na sessão do dia 29/11/2016, com a seguinte retificação:
Folha 2, linha 38: “dois mil e dezesseis” foi substituído por “dois mil e treze”.

O áudio da sessão encontra disponível na Secretaria Executiva do CMDUA
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